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令和３年 第１２回教育委員会会議（報告） 

 

令和３年１２月２３日 

 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 
議案第２号 
 

 
令和４年度美深町一般会計教育費予算編成の概要
について 
 
令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結
果の公表について 
 

 
RR3.12.23 

 
 
R3.12.23 

 
原案可決 

 
 

原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 
 
報告事項１ 
 
そ の 他 

 

 
仁宇布小中学校特認校制度について 
 
学校給食について 
 
１月の行事予定について 
 

 
R3.12.23 
R元.6.26 
R3.12.23 

 
資料協議 

 
資料報告 

 
予定説明 
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 令和３年 第１２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和３年１２月２３日（木）午後２時３０分～午後４時００分 

 

２ 開催場所  美深町役場 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和４年度美深町一般会計教育費予算編成の概要について 原案可決 

議案第２号 令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表

について 

原案可決 

          

５ 所管行政に関する協議 

協議事項１ 仁宇布小中学校特認校制度について 資料協議 

報告事項１ 学校給食について 資料報告 

そ の 他 １月の行事予定について 予定説明 

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後２時３０分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から令和３年第１２回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員

出席です。教育委員会に引き続き総合教育会議がありますので、早速進めたい

と思います。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

初めに前回の会議録の確定ですが、１１月２４日開催の令和３年第１１回教育

委員会会議の会議録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、事務局

説明をお願いします。 

（令和３年第１１回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

ご確認いただけたでしょうか。特になければ、会議録について確定させていた

だきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

教 育 長 

続いて教育委員会活動報告ですが、私から初めに、報告いたします。 

１２月１４日から１７日まで、第４回町議会定例会が開催となりました。特に

関係する部分のみご報告したいと思います。 

報道等でご承知かと思いますけれども、１８歳以下の子どもに１０万円を給付

する、子育て世帯への臨時特別給付金１０万円について、１２月１８日に、児

童手当給付世帯と、これまで申請済みの世帯に一括振り込みするよう、補正予

算を決定してございます。また、当初１８歳以下の子ども対象者５０４人に加

えて、９６０万円の所得制限、これを制限なしとし、２０人分の予算を追加し

ているところでございます。 

あと小口議員から、子どもの権利条約への取組で、いじめの発生や万一の取り

組み整備についての一般質問がございまして、答弁としては、春秋のいじめア

ンケート調査で、嫌な思いをしたことがあると回答した児童生徒に対して、学

校において、即解消に向けて取り組んでおり、現時点で重大事案はない、 

 また、学級活動、道徳の授業、QU テストと未然防止、早期発見に努めている。

万一の事態が起きた場合、いじめ防止基本方針により、青少年問題協議会をいじ

め防止対策組織および調査組織に位置づけているということで、ご答弁申し上げ

ているところでございます。 

続いて、１２月６日、１３日と、記載はないですが１２月２１日と、山村留学

の面接を行ってございます。そして、この前に９月と１１月にそれぞれ面接を

行っていて、これまで５件の面接を終えています。 

山村留学新年度の照会や問い合わせがあって、資料をやりとりした家庭はこれ

までに２２件となっています。新年度の山村留学の受け入れ予定ですが、親子

住宅６戸のうち、５戸が新年度も継続希望しているため、新規は一戸のみの募

集となってございます。ホスターホーム６室のうち、現在入居４室となってご

ざいますが、このうち２人が卒業等により空きますので、新年度は、４室、４

人の募集中となってございます。来校、見学、面接完了がちょうどですね、新

年度募集している親子住宅１件、ホスターホーム４件、と今のところ同じ数に

なっていますが、１２月末までの募集期間ということで、ここにきて申し込み

相談があり、今後、本年末か１月初めまでに、親子一組、ホスターホーム中学

生２人の見学面接があるかもしれません。そうなると、希望される親子住宅一

戸、ホスターホーム親子住宅一戸と、ホスターホーム４室４人ですが、募集し

てる以上に定員オーバーとなった場合は、選考となるというような直近の状況

ということで、報告させていただきたいと思います。私からは以上です。 

それぞれ担当からお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

以上、活動報告につきまして、委員の皆様からご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 
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（３）議  事 
 

教 育 長 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

副主幹（学校） 

大 島 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

大 島 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

大 島 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

大 島 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

坂 井 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

これより本日の議案審議に入ります。それでは議案第 1 号「令和４年度美深町

一般会計教育費予算編成の概要について」を議題といたします。事務局の説明

を求めます。 

（議案第 1号について別紙により説明） 

 説明が終わりました。なお、予算要求、今日の教育委員会議を経て、財政所管課

に提出し、計数整理等を経て、年明け１月２５日に副町長、２月１日に町長の事

業ヒアリングと、予算査定を受ける日程となっております。 

それでは質疑を受けたいと思います。初めに、１ページから５ページの学校給食 

費までの関係でご質疑ありましたらお受けしたいと思います。 

このホスターホームの６２０万、これをすればだいぶ温かくなるのですか。窓

と入口ぐらいしかやらないですが。 

そうですね。子供たちの部屋は、今木枠の窓なんです。だいぶ古くて隙間風も

入ってくるということもございますので、その部分をサッシに入れ替えまして、

あと入り口の戸も交換して、気密性を良くして温かさが逃げないようにしてい

きたいというふうに思っています。各部屋は FFストーブが付いていますので、

個別暖房はやっているのですが、隙間風が入らないように、ということで改修

したいと思います。 

 この後、総合教育会議がございます。それで、その他の中で、教育委員の学校訪 

問等で、ホスターホームも見学したと思います。そういった中で、昨年も予算

を上げたのですが、財政の都合で先送りになっていますので、その辺の状況等

も含めて、ご意見いただければありがたいなと思ってございます。 

学校教育関係、幼児センター関係、あと学校給食の５ページまで他何かご質疑

ございますか。 

 4ページの、外国語指導助手７８２万円は、ALTのことでしょうか。 

はいそうです。 

JETの仕組みを利用した場合は、その JETの組織から出るんですよね。この 782

万円は、その JETからの費用も組み合わされているのでしょうか。 

JETプログラムの ALTの関係なんですけれども、JETからは人物を斡旋していた

だいて、費用は全て町の方で負担しなければならないです。報酬もそうですが、

その他共済費やら、研修に係る旅費やら、全て町の方で予算措置をして、本人

にお支払いしてるところでございます。そして、JETグラムを活用することによ

って、その分交付税措置がされているという制度でございます。 

JETを利用することで、国からの補助が入るということですか。 

はい。交付税措置がされています。 

その部分は給与に相当するんでしょうか。 

はい、ALT1 名につきいくらという基準がございます。実際には、いろいろな係

数がかかっており、計算過程が複雑ではっきりとした金額はわからないのです

が。JET1名に対していくらという交付税措置がされております。 

それは人件費を補うだけの金額ですか。 

そのとおりです。 

仁宇布地区山村協議会の負担金ってだいぶ上がっているじゃないですか。１ペ

ージ目ですね。これは１回補助金というか、支援金下がりましたよね。それを

また上げましたよね。その分で上がっているのですか。 

昨年と比較してホーム生が１名増えている部分と親子留学生に対する補助金に

ついては、見直した分はもちろんあるんですけれども、その他の支援として、

除雪費の支援ですとか、山村住宅の家賃の支援ですとか、見学に来るときの宿

泊費の支援ですとか、新規に入ってくる部分、若しくは帰るときの引っ越し費

用の支援とかっていうのを新たに組んでおりまして、総額この額になっている
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教 育 長 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

 

主幹（社会・体育） 

 

教 育 長 

大 島 委 員 

教 育 次 長 

 

 

 

 

大 島 委 員 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

ところです。 

これは単純に２５６万１，０００円増なっていますけれども、そうではなくて、

去年いろいろご意見ございまして、経過措置を導入しました。それで、議会で、

１５０万円追加してるので、実際のところ５００万円ぐらい、去年補正して負

担していますので、今回最大の山村留学生の受け入れを想定した予算組みにな

っております。 

新しい親子留学に関しては、去年決められた額になる、要は今まで継続でいる

人には、急になくすっていうのもなんだから、徐々にやりますよっていう話で

すけど、新しく入ってくる人は、その人たちとは違う金額になるんですか。 

 はい。新規に入ってこられる親子世帯には、今まであった親子留学助成金はあり

ません。継続している方だけ、徐々に減らしていくというような、予算計上とな

っています。 

何だか大変なことになりそうですね。わかりました。 

５ページの学校給食まで何かございますか。またあれば後ほどお願いします。

５ぺージの次、社会教育総務費、６ページの放課後児童対策費、青少年対策費、

公民館費、図書館費、博物館費、COM100 運営費、そして８ページの頭までで、

何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

それでは、８ページの児童館費について何かありますか。 

（「なし」の声あり） 

最後、体育スポーツの部分、保健体育総務費以下の部分で、何かご質問ござい

ますか。 

 スキー場の管理委託料なんですが、これは通年となっておりますが、スキー場の

営業日数が変化した場合、変わらないのでしょうか。 

基本的には変わらないです。夏場の花壇等の管理も含めた中での契約等も含ま

れている金額となってございます。 

 営業日数、リフトの運行日が増えたりとか、休んだら変わるんですか。 

年明けに開業したこともあったと思うのですが。 

そういう場合はですね、元々最大の営業日数で見ていて、相当日数減れば別で

すが、その他のリフトが動いていなくても、作業等をしていただいて、減額な

どしないように、委託業者が困らないように対応しています。毎年雇用される

方が変わったり、継続の方もいるんですけども、そういった雇用の環境も守る

ために、極端なことがない限り、委託の減額はしないように考えています。 

そうすると開業してない期間でも、働いている人の賃金は守られているという

ことですね。 

何らかの作業をしていただくようにしていただきます。 

よろしいですか。 

全体通してご質疑を受けたいと思います。 

（「なし」の声あり） 

はい。特になければですね、この後、財政の方で計数整理を行って、年明けで

すが、副町長、町長の事業ヒアリング、予算査定に臨むというようなことで対

応させていただければと思っております。何かこの会議終わった後でも、わか

らない点あれば、担当の方に、遠慮なくお問い合わせいただければと思います。 

それでは、この件についてよろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

はい、それでは質疑がないようですので、議案第１号「令和４年度美深町一般

会計教育費予算編成の概要について」お諮りします。原案の通りでご異議ござ

いませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

はい、それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 
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教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

続いて、議案第２号「令和３年度全国体力運動能力、運動習慣等調査結果の公

表について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第２号について別紙により説明） 

今年度行われました調査結果、小学５年生、中学２年生の調査結果については、

道教委から届き次第また報告したいということで、今回は公表の基本的な事項

について、公表の有無について、お諮りをしたいと思います。 

質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

それでは質疑がないようですので、議案第２号「令和３年度全国体力運動能力、

運動習慣等調査結果の公表について」をお諮りいたします。原案の通り承認し

てよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

はい、それでは異議なしと認め、議案第２号は原案通り可決といたします。 

  
 

（４）所管行政に関する協議 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

安 喰 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

大 島 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

学校給食 C 長 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

 

 

 

続いて協議事項１「仁宇布小中学校小規模特認校制度について」事務局の説明

を求めます。 

（協議事項１について別紙により説明） 

事務局の説明が終わりました。この後、総合教育会議でも、協議する資料とな

ってございます。この間、教育委員さんから、いろいろなご意見等いただきま

して、前回ですか、Q&Aということで、それぞれ皆様にお示ししたところでござ

います。ここに書いてある目的、子ども達の学びの場を保障していくと、そう

いった観点からですね、制度の導入について、この後の総合教育会議で協議し

てまいりたいと思ってございます。今日の説明についてご質問等ございますか。 

何度も聞いたのかもしれませんけど、もう少し詳しくこの現行の制度でも、例

えば仁宇布から美深に通えるっていうのはどんな場合か、再度お願いできます

か。 

現行の通学区域の規制に関する規則の中で、就学指定校を変更できる基準とい

うのを設けておりまして、具体的には学期途中の転居した場合ですとか、指定

校にない部活動に取り組みたい場合ですとか、あといじめや不登校など、特別

な事情がある場合については、就学指定校を変更できるというようなことで、

規則の中で謳っているところです。 

それは逆に、美深から仁宇布には現行制度では行けないのですか。 

通学することは可能です。 

他、ご質問ございますか。今の点もですね、Q&Aの方に示させていただいてござ

いますので、ご理解のほどよろしくお願いします。よろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がなければ、協議事項 1については、協議済みとさせていただきます。 

 

続いて報告事項 1「学校給食について」異物の混入事案の報告があります。説明

をお願いします。 

（報告事項１について別紙により説明） 

２学期中の異物混入事案についての報告、説明でございました。質疑ございま

すか。 

これ 2 週間後に再発してると思うんですけども、調理現場というか食品加工所

で一様な作業だと思うんですけども、混入しないようにどこの会社でも現場で

もマニュアルが作成されていると思うんですけど、その切り口を確認するとい

う方法は当然かと思うんですけど、どういうものを使ってどのようにやって、
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清 水 委 員 

学校給食 C 長 

清 水 委 員 

 

 

学校給食 C 長 

 

大 島 委 員 

 

 

学校給食 C 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

混入しないようにするかというのは、どこかの企業や、食品現場のことを参考

にされたりしているのでしょうか。 

開封作業につきましては、はさみを使っています。はさみも清掃できるように

分解できるような、本当に食品専用のはさみを使ってございます。今回の事案

につきましては、はさみを上手く使えてなかったといいますか、普通は綺麗に

カットするものなんですけども、切り口ががたがたになっていたというところ

が、この原因の一つとして考えています。今回につきましては、はさみを使っ

ているもののことに対して問題があるというふうには給食センターとしては考

えていませんで、やはり切り方ですね、徹底するといいますか、その切り終わ

った後も、必ず切り口を確認してもらう、というような形で話をしてございま

して、それで再発防止に対応していきたいと考えてございます。 

そのはさみって、給食が始まってからずっと使ってるんですよね。 

はいそうです。 

なのになんで今更このようなことになるんでしょうね。 

サラダ用の食缶を開けた際に見つけたっていうことは、蓋を閉めるときにわか

るんじゃないかな、と思うんですよね。 

それについては、清水委員がおっしゃる通りで、確認ができていなかったとい

うことが原因としてあります。 

どこか他の行政の給食センターを見学されたりは、もちろんされていると思う

んですけど、そこでの器具とかやり方とは全く同じなんでしょうか。例えば名

寄の給食センターと同じ方法でやってますとか。 

近隣との確認はできてございませんけども、給食専用のはさみを使ってござい

ますので、これについては隣の町と同じ給食専用のはさみを使っているか確認

させてください。ただ、給食専用のはさみを使っているってことだけはご理解

ください。 

他ご質疑ございますか。今委員さんからご指摘あった通り、2件とも原因者が特

定されているということ。それと、再発防止、8月にあって、それが徹底されて

ないんじゃないかといった部分もございますので、その辺、再発防止のマニュ

アル、あとこの切り口を本人じゃなくて、第三者が確認すると、そういったこ

と等についてですね、再度給食センターの方で対策を練っていただくようなこ

とで、対応するしかないのかなっていうふうに思ってございますので、よろし

くお願いしたいと思います。 

それでは、質疑がないようですので、報告事項 1「学校給食について」は報告済

みといたします。 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

その他「1月の行事予定について」事務局の説明をお願いします。 

（「１月の行事予定について」説明） 

1月の行事予定ですけども、まず、１９日に予定していた教育委員会会議の日程

ですが、再調整させていただきたいなというふうに思います。皆さんの日程で

この前に実施するのは、事務局的にはちょっと困難な状況になっていますので、

今のところ、21、24、26、27日あたりでの調整させていただきます。今現在、1

月 26日（水）で、令和 4年第 1回教育委員会議を予定したいと思います。よろ

しいですか。もし何かまた変更があれば調整させていただきたいと思います。 

1月の予定で全体を通して何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

昨年同様、成人式については式典のみということで感染対策を講じて開催して

いきたいということと、新年交礼会についてもですね、感染対策で出席者を２

分の 1以内に抑えて、30分内に終わらせるというような形で調整していきたい

なというふうに思っています。 

担当からその他何かありますか。 
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清 水 委 員 
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清 水 委 員 

学校給食 C 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

（「なし」の声あり） 

教育委員さんの方から何か全体をとおしてございますか。 

一ついいですか。ちょっと聞きそびれたのですが、給食の関係なんですが、異物 

の入った食品を、異物を取り除いて食べてもらってるんですよね。普通廃棄か

なって思っちゃうんですが。入っているものにもよるのかも知れないですが。

廃棄しなきゃいけないっていう決まりみたいなものはないのですか。 

はい。食べていただいている状況です。 

生徒さんたちも、食べてくれてるってことですね。 

そうです、はい。 

他、委員さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

よろしいですか。 

この後、4時半から総合教育会議に入るわけですけども、その前に、今日令和3

年最後の教育委員会議ということで、私からちょっと早いんですけども、ご挨

拶をさせていただければなというふうに思います。 

新型コロナウイルス感染症は全国的にちょっと落ち着いてきたのかなと言った

矢先に、新種株のオミクロンの出現で、直近のニュースでは、大阪で市中感染

例もあり、なかなか収束が見通せない現状にあるかなというふうに思います。 

町内においても、3回目のワクチンの接種、ニュースで治療薬など、明るい兆し

も見えてきてございますけども、12月 5日からご承知の通り 18日にかけて、隣

の名寄市で、12人の感染確認されております。 

町内においても、隣町の感染者や、濃厚接触者との関係者も多く、幸い町内の

関係者は陰性でございましたけれども、まだまだ油断ができない状況かなとい

うふうに思っています。皆様には引き続き基本的な感染対策の実践を進めてい

ただくことになろうかな、というふうに思っております。 

ご承知の通り、教育分野においても、コロナ対策のためほとんどの行事やイベ

ントが中止や規模縮小を余儀なくされてございます。学校や幼児センターにお

いては、感染対策を講じつつ、運動会、運動発表会、学芸会、学習発表会を何

とか工夫を凝らして開催してきたところですが、子供たちをはじめ、保護者、

学校関係者にとっても、昨年に続き辛抱の年となりました。 

2年続けて、町民大運動会や COM100文化ホール事業など、中止せざるを得ませ

んでした。私も、最初の感染始まった頃、1年 2年ぐらいで収まるのかなってい

う感じでいたんですけども、こんなに長引くとは想像もしていませんでした。1

日も早い収束を願うとともに、当たり前に活動ができる、楽しめる生活に戻れ

ることを願わずにはいられません。今年を振り返ってみますと、中学校で、新

学習指導要領が本格実施されました。また、GIGA スクール構想の実現、ICT 教

育の推進に向けたタブレット端末 1 人 1 台の整備導入がなされ、本年度から、

学校で本格的に利用されてございます。 

また、幼児センターの駐車場、園庭の整備が完了し、スムーズに安全のもと、

登下校といいますか、送り迎えができるようになりました。昨年度から 2 か年

計画で進めてきました、仁宇布小中学校の改築工事で、本年は旧校舎の解体、

外構、グラウンド整備を終えて、コロナ禍でしたけれども、10月 15日に無事、

落成式を挙行することができました。 

全国初となる、地域材活用の SGEC CoC全体認証を取得し、本年のウッドデザイ

ン賞をはじめ、各種コンクールの入賞など学校の魅力アップに繋がっていると

いうふうに思っております。町民一人一人が、心豊かに生活を送れるよう、生

涯学習、芸術、文化、スポーツ活動を実践し、健やかで潤いのある生活を目指

せるよう、教育委員皆様のご支援を今後とも引き続きよろしくお願い申し上げ

ます。 

この後、総合教育会議もあるわけですけれども、感染症の 1 日も早い収束を願

いつつ、私から 12月、最後の教育委員会開催にあたり、少し早いですけれども、
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年末のご挨拶とさせていただきます。1年間、本当に大変お世話になりました。 

どうか良い年末年始をお過ごしください。 

以上で本日の教育委員会議に提案いたしました議案の審議が終了しました。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和３年第１２回教育委員会会議を閉会いたします。どうも

ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和 ４年 １月 ２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 


